

Lecturas con valor

En BESTINVER estamos comprometidos con la formación y divulgación financiera, porque un inversor formado es un inversor con más herramientas para sacar partido de su patrimonio. Por ello, hemos seleccionado cinco libros para regalar estas Navidades, que permitirán al lector profundizar en sus conocimientos como inversor y entender mejor el funcionamiento de los mercados y la economía en general.



A continuación encontrará una breve descripción de los libros que le proponemos para regalar estas Navidades.

- **SEEKING WISDOM: FROM DARWIN TO MUNGER**

Todos los inversores coincidimos en que **tener un pensamiento crítico es indispensable para invertir con éxito**. Si quieres tener unos resultados distintos que el mercado tienes que tener una cartera distinta que el resto del mercado. Y **para tener una cartera distinta tienes que pensar distinto que el resto**. Y pensar distinto nos obliga a pensar más. En **BESTINVER**, cuestionamos constantemente la opinión que tiene el consenso del mercado acerca de las compañías que analizamos.

- **CAPITAL RETURNS. INVESTING THROUGH THE CAPITAL CYCLE: A MONEY MANAGER'S REPORTS**

Uno de los mejores libros de inversión de los últimos años, no sólo por la deliciosa introducción del periodista, historiador y estratega (ex GMO) Edward Chancellor, sino por la fabulosa colección de cartas de los gestores de Marathon Asset Management, que nos permiten adentrarnos en el análisis de los ciclos de capital (oferta y demanda) por los que navegan empresas y sectores y sus implicaciones en el mundo de la inversión. Un libro intenso, pero también ameno, que nos obliga a reflexionar sobre **el valor del análisis y de la paciencia como requisitos imprescindibles para el éxito en la gestión de nuestros ahorros**.

- **PENSAR RÁPIDO, PENSAR DESPACIO**

En nuestro proceso de inversión, basado en el value investing, identificar compañías baratas es sólo una parte del camino. Es necesario entender porqué el resto del mercado no ve lo que nosotros vemos, o dicho de forma

más pretenciosa, por qué el resto del mercado se equivoca al fijar el precio. **Daniel Kahneman**, premio Nobel en Economía en 2002 (junto a Vernon L. Smith) nos ayuda a entender por qué un pensamiento a priori racional puede generar resultados incoherentes.

- LO MÁS IMPORTANTE PARA INVERTIR CON SENTIDO COMÚN

Las reflexiones del célebre inversor **Howard Marks** son lecturas obligatorias para el **inversor a largo plazo**. Su libro: **“Lo más importante para invertir con sentido común”**, es una recopilación de los mejores memorándums que Marks ha escrito a lo largo de su carrera, tratando diversos temas tan importantes como el **riesgo**, el **valor**, los **ciclos económicos** o los **errores de inversión**.

- GUÍA PARA INVERTIR A LARGO PLAZO

¿Cuál es el mejor instrumento para invertir a largo plazo? En **BESTINVER** nuestra convicción es muy clara: si queremos obtener las mayores rentabilidades y tenemos el suficiente tiempo por delante, en nuestra opinión, la mejor opción posible es la renta variable. Por ello, siempre es interesante constatar nuestra creencia con análisis serios y bien documentados. *“Guía para invertir a largo plazo”* se considera la biblia de la inversión **buy and hold** (comprar y mantener). Su autor, **Jeremy Siegel**, es un prestigioso profesor de la Universidad de Wharton. Esta obra constituye el estudio académico más completo hasta la fecha sobre la rentabilidad de los diferentes tipos de activos financieros (acciones, bonos, oro, etcétera) durante un periodo de más de 200 años.

Atentamente,

BESTINVER.

Aviso legal:

Esta publicación ha sido elaborada por Bestinver Gestión, S.A. SGIC, (“Bestinver Gestión”) para el público en general.

Este documento y su contenido no constituyen una oferta, invitación o solicitud de compra, venta o suscripción de valores u otros instrumentos, ni constituye una recomendación personal.

La información contenida en este documento se ha obtenido de fuentes consideradas fiables, pero Bestinver Gestión no garantiza su exactitud, integridad o exhaustividad. La información aquí contenida está sujeta a cambios sin previo aviso.

Ni Bestinver Gestión ni ninguno de sus empleados o representantes aceptan responsabilidad alguna por cualquier pérdida directa, indirecta o consecuente derivada de cualquier uso de este documento o de su contenido.

Bestinver Gestión, cualquier otra empresa de su grupo y/o cualquiera de sus directivos, consejeros o empleados pueden, en la medida permitida por la ley, tener una posición o estar interesados de otro modo en cualquier transacción o inversión directa o indirecta, o prestar o solicitar negocios a cualquier empresa mencionada en este documento. Como consecuencia de ello, Bestinver Gestión puede tener un conflicto de interés.

Para cualquier información adicional sobre los productos de inversión de Bestinver Gestión y su funcionamiento pueden consultar el Folleto Informativo, el DFI y el Reglamento de Gestión en la página web de BESTINVER www.bestinver.es o solicitar una copia de éstos en la siguiente dirección de correo electrónico: bestinver@bestinver.es.

Fecha de publicación: 12/12/2023